〇委員長(島 昌之)

- 開会宣告
- ・ 議題の確認

1 調査事件

(1) アーバンスポーツの普及・振興について

〇委員長(島 昌之)

- 議題宣告
- ・ 本件については、2月5日の前回の委員会において正副で作成した調査結果(案)について、委員 の皆様から様々な意見をいただいたので、これらを踏まえ、正副で調査結果(案)を修正した。
- 本日は最終的な調査結果を改めて取りまとめていきたいと思うが、いかがか。(異議なし)
- ・ それではそのように進めさせていただき、資料について説明する。資料1は前回の調査結果(案) からの修正箇所を朱書きしている。資料2は朱書き部分を反映した調査結果(案)となるので、こちらについての説明は省略し、資料1のうちの前回からの変更点について説明する。
- ・ 資料説明:アーバンスポーツの普及・振興について調査結果(案)(資料1 総務常任委員会正副 委員長調製)
- 説明は以上となるが、ここまでの説明で何か発言あるか。(なし)
- ・ それでは本件については、調査結果(案)をもって最終のまとめとさせていただき、以上で本件調査を終了したいと思うが、いかがか。(異議なし)
- それでは本件については、調査を終了する。
- ・ なお、ただいま確認した調査結果については、今後の取組の参考にしていただくため、正副から理 事者へ渡した後、懇談会に御協力いただいた函館アーバンスポーツ協会に対しても、正副から調査結 果を御報告したいと思うので、御承知おき願う。
- 議題終結宣言

.

2 その他

〇委員長(島 昌之)

・ 次に、2のその他だが、各委員から何か御発言あるか。

〇髙橋 千晶委員

・ いいだろうか。私、総務常任委員会を1年間経験させていただき、教育委員会も所管ということで、 結構皆さんといろいろ学校のことを議論してきたが、なかなか見えづらいというか、学校はどういう ふうになっているんだろう、どういう授業が行われているんだろうと。今は特にICTなんかも大分 進んで、私たちが子供時代とはもうさま変わりしているというのは、皆さんも御承知だと思うけど、 実際、現場というか学校で、見て、例えば給食を食べるとかそういう体験がやっぱり年に1回は必要 ではないかと感じた。

- ・ 教育委員会の教育委員さんが行って、あと一般の方も募集はしていて、結局そんなにいなかった が、桔梗小学校を見学するということが今年あって、すごくよかったと思った。
- ・ そういうことを議会のこの委員を対象として、普段の様子を見せてもらうというのをやったらい いのではないかと思った。
- ・ 過去に総務常任委員会で年に1回は行っていたこともあったとも伺ったので、もしそれがなくなった経緯とか、もし御存知の方がいたら教えていただきたい。

〇委員長(島 昌之)

・ 今、高橋委員のほうから、学校現場が相当さま変わりしてきていると、ぜひ委員会で視察してみて はどうかというふうな御意見をいただいた。これに対して各委員から何か発言あるか。

〇市戸 ゆたか委員

・ 私も学校の見学はしたほうがいいと思っているが、どこの学校がいいのかというのも今考えていた。 そこら辺ももうちょっと議論したほうがいいと思うし、あと学校給食もぜひ体験したいなと思う。今 の学校給食はどういうふうになっているのかというあたりで、そこら辺の議論もしてからのほうがい いのではないかと思う。

〇出村 ゆかり委員

- 提案していただいた髙橋委員に私も賛成である。
- ・ 私は新人議員だったとき、ICTが始まるタイミングか何かで、桔梗小学校を一人で見学しに行ったが、私が一人で行くだけでも結構ざわざわと準備とか、学校側も結構負担なのかなと。だから 委員会として行くとなると、私たちはいいが学校側がどういった準備や負担があるのか。
- ・ ちょっとセンシティブな内容だが、崩壊している学校も何校かあるというので、ただ見に行くというのではなくて、遠くからでも、画像でもいいから何が原因なのか、何か状況が分かれば私は力になりたいと思っていた。

〇佐藤 留義委員

・ 高橋先生のお話を聞いていると、学校の先生方が大変だ大変だというばかりで、昔の先生は1クラス50人だとか、そのぐらいを見ていたし、今の先生たちは25人か30人未満だと思う。だから昔の先生はすごかったなと思っている。

〇委員長(島 昌之)

副委員長はいかがか。

〇茂木 修委員

- ・ 昔は委員会を立ち上げたときに、2年に1回、所管のところの市内視察をしていた。そういうとき に恐らく総務の人が学校へ行ったのかもしれない。
- ・ 視察自体は私もいいかとは思うが、皆さんが言ったとおり先生方の対応とか、先生からすれば余計 な仕事を増やさないでほしいという気持ちも恐らくあるだろうから、何をどう見に行くのかも含めて、 ちょっと検討したほうがいいような気がする。

〇委員長(島 昌之)

・ 今、各委員からいろいろ御意見をいただいた。

- ・ 学校の負担にならないようにという配慮も必要で、今この場ですぐにどこへ、いつとは決められないと思うので、ちょっと正副で預からせていただいて、どういうことが可能なのか、今後、改めて大体の案みたいなものができた時点で、また皆様にお諮りし、進めていきたいと思っているが、よろしいか。(異議なし)
- ・ ほかに発言ないか。

〇市戸 ゆたか委員

・ 先ほどのアーバンスポーツの普及・振興についてのまとめを理事者へ渡すということだが、いつくらいになるのか。今定例会中か、それとも終わってからになるのか。

〇委員長(島 昌之)

- ・ いろいろ取りかかっていただきたいこともあるので、これから日程的なことを詰めて、あまり間を 置かず、できるだけ早めに提出できるような準備を進めていきたいと思っている。
- ・ 函館アーバンスポーツ協会に対しても同じように進めていきたいと思っている。
- 散会宣告

午後3時34分散会